
6月定例会の主な議案
6月20日、6月定例会閉会日に議長及び副議長選挙が行われ、

議長に齊藤秀雄議員、副議長に村田富士子議員が選ばれました。

和光市固定資産評価審査委員
会委員の選任について�【同意】
　6月8日の任期満了に伴い引き続
き山田史明氏を、6月9日の任期満了
に伴い新たに本多好太郎氏を選任
することに同意しました。

和光市農業委員会委員の任命
について� 【同意】
　7月19日の任期満了に伴い、新たに
委員11名を任命することに同意しま
した。
◦石田秀樹氏	 ◦冨岡正浩氏
◦田中明氏	 ◦新坂篤司氏
◦大熊勲氏	 ◦加藤政利氏
◦鳥井俊之氏	 ◦冨澤登氏
◦山﨑孝明氏	 ◦北嶋美栄子氏
◦山﨑とよ子氏

人事案件

議長・副議長を選出

和光市個人情報保護条例の一
部を改正する条例を定めること
について� 【原案可決】
　定義の明確化、個人情報の適正な
活用等を目的とした個人情報保護法
の改正に伴い、所要の改正を行う条
例案を原案のとおり可決しました。

和光市個人番号の利用及び特
定個人情報の提供に関する条
例の一部を改正する条例を定
めることについて�【原案可決】
　同一課内において管理する特定個
人情報を別事務で利用する場合もマ
イナンバー法の規定に基づき予め条
例で定めることとなっていることか
ら、利用しようとする特定個人情報
の追加を行う条例案を原案のとおり
可決しました。

和光市議会議員及び和光市長
の選挙における選挙運動用自
動車の使用等の公営に関する
条例の一部を改正する条例を
定めることについて�【原案可決】
　和光市議会議員及び和光市長の
選挙における選挙運動に関し、選
挙運動用自動車の使用並びにポス
ター及びビラの作成に要する経費に
係る公費負担の限度額について改
正する条例案を原案のとおり可決し
ました。

和光市特定教育・保育施設及び
特定地域型保育事業の利用者
負担額に関する条例の一部を
改正する条例を定めることにつ
いて� 【原案可決】
　子ども・子育て支援法施行令の一部
を改正する政令の施行に伴い、低所
得世帯・多子世帯等の経済的負担の
軽減を図るための所要の改正を行う
条例案を原案のとおり可決しました。
　年収約360万円未満相当の世帯に
ついては、保育料を現行の1万6,100円
から1万4,100円へ、市町村民税非課税
世帯については、第2子の場合は、現
行「第1子の半額」が無料となります。

報告事項 　
�市長から報告3件を受理しました。
繰越明許費繰越しの
報告について� 【受理】
　市長から、平成28年度予算のう
ち、一般会計・和光市駅北口土地区
画整理事業特別会計における今年
度への繰越明許費の繰越しが報告
され、受理しました。

和光市下水道事業会計予算
繰越しの報告について�【受理】
　市長から、下水道事業会計におけ
る今年度への予算の繰越しが報告さ
れ、受理しました。

平成29年度一般会計補正予算【原案可決】

会計名 補正額 補正後の金額
一 般 会 計 4,677万9千円 245億8,177万9千円 

　歳入歳出にそれぞれ4,677万9千円を追加し、総額を245億8,177万9千円
とする案を原案のとおり可決しました。

歳入の主な内容
●	早期不妊検査費補助金（歳出：早期不妊検査助成費補助金）		 	180万円

歳出の主な内容
●	市民文化センター管理運営	
（文化芸術創造活用プラットフォーム形成事業補助金）		 	739万1千円
●	地域密着型サービス拠点等整備		 	1,597万円
●	教育・保育給付費等支給	
（ひろさわ保育園賃貸借料の確定及び民間保育所補助金）		 	1,795万4千円
●	スポーツ振興業務（夏期巡回ラジオ体操開催費用）		 	108万4千円

議長 齊藤 秀雄
当選3回。平成27年5月18日から
平成29年6月20日まで副議長を務
める。

就任挨拶
議長の職務を十分
に理解して、公正無
私を旨に、皆様の御
協力をいただきな
がら、誠心誠意務
めてまいります。

副議長 村田 富士子
当選4回。平成21年6月11日から	
平成23年4月29日まで文教厚生常
任委員会委員長を務める。

就任挨拶
市民の皆様から信
頼される議会構築
のために、議長を補
佐し民主的な議会
運営に務めてまい
ります。

国保の都道府県化に対する
陳情書� 【不採択】
　2018年度から始まる国保の都道
府県化に向けた準備が始まる中、「負
担が増えるのでは」といった心配が
広がっています。住民の苦難を解消
し、健康を守り、福祉を充実させる自
治体の役割発揮を求める立場から、
以下のことを要請します。
1. 	都道府県化実施に伴う国保料（税）
の引き上げは行わず、引き下げる
こと。
2. 	自治体独自の減免制度を継続実施

し、拡充すること。
【主な審査の意見】
　和光市議会から国や県に意見書
を提出することを要望した陳情書の
形式ではなく、直接市議会へ要請す
る陳情書になっている。国保税を引
き下げることが非常に厳しい状況で
あり、医療費削減のための取り組み
をあわせて行っていく考え方が必要
である。

陳情 市民等から陳情1件を受け付け、審議しました。

※�紙面の都合により、原文から抜粋した
一部を掲載しています。

議 会 報 告 会 を 開 催し まし た
　平成29年4月27日（木曜日）に和光市議
事堂全員協議会室で議会報告会を開催し、
22名の方にご来場いただきました。
　初めに、齊藤克己議長からご挨拶として、
3月定例会で審議した平成29年度予算編成
方針の概要について説明しました。続いて、
総務環境及び文教厚生常任委員会の両委員
長が3月定例会で付託された議案のうち、一
般会計・特別会計の予算審査内容にポイン
トを絞って報告しました。その後、防災をテーマに意見交換会を行いました。
　皆様からいただきましたご意見に関しましては、議会活動を通して市政へ反映さ
せるとともに、今後につきましても試行錯誤しながら議会報告会を開催し、より開か
れた議会を目指して取り組んでまいります。

次回、議会報告会開催日を決定!
日時／11月7日（火）13：30　場所／�和光市役所�議事堂3階�全員協議会室
内容／�平成28年度決算概要、意見交換会（テーマ「自然環境について」）

報告会の
録画DVD
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　平成29年6月定例会は、6月1日（木）から6月20日（火）
までの20日間にわたって開かれました。
　今定例会では、市長から提出された報告3件、議案
23件、市民等から提出された陳情1件を審議しました。

今号は6月定例会のあらましをお知らせします
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赤松祐造（和光・まちづくり市民の会）

�
聴覚障がい児の
聴覚言語療育・教育支援・
福祉支援の取り組み

質問▶聴覚障がい児は早い時期に専門的な言語療育
を受けなければ健常児と一緒に学ぶのは難しい。市
の教育及び福祉支援の合理的配慮を問う。
教育長▶保護者や本人の願いに耳を傾け、合理的配
慮を行います。具体的にはICTの活用や通級指導教室
や巡回指導の利用、特別支援学級の設置等により子
供のもつ力を伸ばす方法を考えてまいります。
保健福祉部長▶合理的配慮が行われるよう教育委員
会と協力し、効果的な支援を行います。

【その他の質問事項】 東部地区土地区画整理など

金井伸夫（日本維新の会）

�業務分析に基づいた
職員定員管理計画策定を

質問▶業務分析において専門定型業務に対する担い
手変更ができる業務かどうかの判断基準をより具体
化しないと所管課による主観的判断に左右されるこ
とにならないか。
企画部長▶確かに各課、各部によって若干の温度差
があることは事実だと思います。今後、担い手変更に
係る基準について、なるべく統一する形で検討します。

【その他の質問事項】 保育行政・国民健康保険・まちづ
くり・ニホニウム通り記念事業など

菅原満（希望）

�災害時の
メンタルヘルスケアについて

質問▶災害時のメンタルヘルスケアについては和光
市地域防災計画に盛り込まれているが、具体的対応
の状況について伺う。
危機管理監▶被災者及び災害対策従事者へのメンタ
ルヘルスケアについては、現在マニュアルには記載が
ありませんが、昨年度実施した職員初動対応訓練を
受けたマニュアルの見直しを行っているので、反映す
るよう検討します。

【その他の質問事項】 財政運営・建設行政・学校教育・
ごみ焼却施設更新

６
月
13
日（
火
）

1 2 3

村田富士子（公明党）

�精神障がい者グループホーム
建設の早期実現を

質問▶平成25年1月に行われた「高齢者、障害者共生
型基盤整備事業に関する近隣住民説明会」から4年半
が経過した。グループホーム建設の早期実現を求める。
保健福祉部長▶事業者との調整を終えて、年度内に
着工します。今後は、市有地の貸借契約等の事務的
な作業と並行して、グループ
ホームの開設を進めます。

【その他の質問事項】 地区社
協運営・児童虐待防止SDGs※

達成・和光ブランドなど

齊藤秀雄（緑風会）

�財政運営について

質問▶過去10年間の財政の傾向及び今後の財源の見
込み計画について、傾向とその対策はどのように受け
とめているのか伺う。
企画部長▶市税収入が平成19年度の水準まで回復せ
ず、また歳出面では民生費の著しい増加があり、大変
厳しい状況にあります。今後、歳入金額に見合った経
常経費支出とするための取り組
みとあわせ、歳入を増加させる
施策も進めていく必要があると
考えています。

富澤啓二（公明党）

�議会棟1階やレストラン棟の
トイレの洋式化を

質問▶高齢者、障がい者への配慮や外国人、不特定多
数の来庁者のためトイレの洋式化の取り組みが必要
であるが、今後の対応を伺う。
総務部長▶トイレの洋式化は、国際標準化・バリアフ
リー化につながり必要性、有効性について十分認識し
ています。議会棟1階トイレの洋式化は、本年度実施
する予定です。また、レストラン棟、行政棟1階及び地
下1階トイレもあわせて実施する予定です。

【その他の質問事項】 就学援助・災害協定など

６
月
14
日（
水
）

6 7 8

西川政晴（新しい風）

�自転車活用推進法の
施行に伴い、
具体的な市の施策を問う

質問▶自転車活用推進法の施行、国の
「安全で快適な自転車利用環境創出
ガイドライン」策定に伴い、自転車活
用の推進に向けて、今後どのように取
り組むのか、市の意向を伺う。
建設部長▶道路構造令における自転車通行空間の規
定見直しやサイクル・アンド・バスライド※に代表され
る自動車から自転車への利用転換を促進する取り組
みについて、国の動向を注視してまいります。

【その他の質問事項】 低炭素まちづくりなど

内山恵子（緑風会）

�女性相談窓口終了の影響は

質問▶平成29年度から女性相談窓口が終了したが、
市民への影響と今後について伺う。
市民環境部長▶市民相談として全体的な見直しを図
る中で、女性相談に係る案件については、4月以降は
埼玉県男女共同参画推進センターを案内することと
しましたが、前年度末で相談終結に至らなかった相談
者には現在もフォローをしています。行政サービスと
しての必要性などを考慮し、秋口に女性相談を再開す
る考えです。

【その他の質問事項】 スポーツ振興・防災など

吉田武司（緑風会）

�火災延焼防止対策について

質問▶市民の初期消火能力向上を目的に、消火栓を使
用した新たな資機材である移動式ホース格納箱やス
タンドパイプ※消火資機材を住宅密集地に設置するこ
とはできないか。
危機管理監▶今後もスタンドパイプ※配備の有効性に
ついて研究してまいりますが、自主防災組織活動事業
費補助金を活用しての購入が可能なため、自主防災組
織に情報発信してまいります。

【その他の質問事項】 財源確保のための取り組み・高齢
者世帯への防火対策・豪雨対策など

６
月
15
日（
木
）

10 11 12

鳥飼雅司（日本共産党）

�総合児童センタープールの
再整備進捗状況は

質問▶総合児童センタープールの再整備等の進捗状
況と今後の計画は。
企画部長▶平成33年度の供用開始を目指して昨年度
に広沢国有地等利活用基本方針を決定しました。今
年度は、市民ワークショップやアンケート調査、説明
会を実施し、どのような施設にしたいのか、どんな機
能があるといいかなど、様々な視点でグループワーク
等市民参加により基本計画を策定します。

【その他の質問事項】 生活保護の就労支援など

猪原陽輔（新しい風）

�マイナンバー対応システムの
システム障害を想定した
運用を

質問▶マイナンバー対応システムに障害が発生した
場合、市の業務をとめずに、市民に影響が及ばない運
用ができるのか。
総務部長▶システム障害発生時には、総務省が作成
した業務及びシステムなどの基本的な対応事項に基
づいて適切に対応します。本番稼動までに、障害発生
を想定した事務処理手順などを事前に十分検討準備
を行ってまいります。

【その他の質問事項】 介護人材不足対策・防災ガイド
マップの刷新・市長の選挙公約など

熊谷二郎（日本共産党）

�国保制度の広域化による
当市1人当たりの納付額は

質問▶県が示した平成30年度開始の国保広域化に伴
う第2回試算における1人当たり納付額及び一般会計
からの繰入金継続について伺う。
保健福祉部長▶当市の納付額は24億6,800万円で、
必要な保険税調定額を算出すると1人当たり64%増
の16万3,062円となります。一般会計からの繰入金に
ついては、国保運営協議会を中心に議論し、医療費の
動向や医療費低減のための取り組みを分析し、総合
的に検討します。

【その他の質問事項】 教育行政・市民生活など

６
月
16
日（
金
）

14 15 16
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待鳥美光（新しい風）

�保育園の定員弾力化と
保育の質の確保について

質問▶小規模保育卒園児の受け皿として保育園の3
歳児で受け入れ人数が急増している例があるが、保
育環境への影響について伺う。
子どもあんしん部長▶国の施設及び職員配置基準等
を満たし、児童の安全を確保することは、弾力的受け
入れの大前提で、適切な対応がなされているものと承
知しています。今後、保護者の不安に対応し、十分に説
明を尽くした上で実施していきたいと思っています。

【その他の質問事項】障害者福祉・教員行政など

小嶋智子（歩みの会）

�市長選挙の公約

質問▶市民の皆さんの関心が高い公約の中から、駅入
り口のエスカレーター整備計画について、現時点での
市長の見解を伺う。
市長▶南口駅ビルの建設に合わせてエスカレーター
の整備をするように、強く申し入れをしています。東
武鉄道からは前向きに検討する旨の
回答を得ています。今後も、着実に整
備できるよう要望をしていきます。

【その他の質問事項】 貧困問題・災害
対策・働き方

5

安保友博（緑風会）

�

年間約2,000万円の
費用がかかる
送迎保育ステーションの
有効利用を

質問▶今年度運用が開始された送迎保育ステーショ
ンの利用について、市が想定する利用対象者だけで
はなく広く保護者に周知し、入園希望における選択肢
を増やせないか伺う。
子どもあんしん部長▶この事業の目的が居住地と入
所可能な保育所等所在地の地理的課題の解決にある
ため、新規入園に当たり保育所等を幅広く検討してい
ただくための情報として周知徹底してまいります。

【その他の質問事項】 図書館・災害対策・まちづくりなど

9

吉村豪介（日本維新の会）

�緊急時の情報伝達について

質問▶北朝鮮はミサイル実験を頻繁に繰り返し、その
脅威は年々高まっている。市近郊に向けミサイルが発
射された場合の対処について伺う。
危機管理監▶緊急事態が発生した場合、全国瞬時警
報システムを通じて市民に情報を伝達します。この
ほか、携帯大手事業者を経由し携帯電話やスマート
フォンに、同様の情報が該当する地域で配信されるこ
ととなります。

【その他の質問事項】 農業のあり方・立体自転車駐車
場・官公庁オークションなど

13

吉田けさみ（日本共産党）

�地域密着型介護老人福祉施設
（ミニ特養）の設置を

質問▶第6期介護保険事業計画において、平成28年度
中に整備予定となっていたミニ特養の進捗状況につ
いて伺う。
保健福祉部長▶原則市に居住する人が利用できるミ
ニ特養は、入所定員29名以下で市街地に建設しやす
く、住みなれた地域での生活を継続できるメリットが
あります。現在、社会福祉法人等と整備について協議
を進めている段階で、今年度の締結、もしくは第7期
計画に継承します。

【その他の質問事項】 まちづくり・居住環境など

17

本会議や議会報告会を録画したDVDを、議会事務局と図書館本館で貸出しています。ぜひ、ご利用ください。

【SDGs（エスディージーズ、持続可能な開発目標）】
2015年9月の国連総会で決定した、2030年末までに取り組む環
境や開発問題に関する国際目標。近年の国際社会が直面してい
るグローバルな問題（貧困の撲滅、良質な教育の提供、人間らし
い雇用、海洋資源の保全）など17分野からなる。

【スタンドパイプ】
いざというとき、住民が活用できる消火資機材のひとつ。道路
上にある消火栓に差し込み、ホースをつなぎ消火を行う。軽量
で操作も簡単、消防車が進入できない地域でも近くの消火栓等
を使って消火活動ができる。

【サイクル・アンド・バスライド】
出発地点（自宅）から自転車で最寄のバス停までいき、バス停付近
の自転車駐車場に駐車し、バスに乗り換えて目的地に向かうこと。

※ 用 語 解 説

市議会だより96号訂正のお知らせ
市議会だより96号記事内容の一部に誤りがありました。読者の皆さま、関係者の皆さまにお詫びして訂正いたします。
9ページ「市政に対する一般質問」��●村田富士子議員の質問�（正）消防態勢力調査◀（誤）消防体制力調査

村田富士子（副議長 オブザーバー）吉田 武司　富澤啓二　金井伸夫　齊藤秀雄（議長）
◎吉田 けさみ　　　　○猪原陽輔　　

　議会の円滑な運営、議会内の
申し合わせの確認などを行う委
員会です。
　具体的には会期の日程を決
めたり、議案や陳情などの審査、
市議会だよりなどの編集を行い
ます。

議会運営委員会

菅原満　鳥飼雅司　内山恵子　村田富士子　富澤啓二　吉田けさみ　金井伸夫
◎猪原陽輔　　　○吉田武司

　市議会で取り扱う問題は数が
多く内容も多岐にわたります。
　文教厚生常任委員会では、主
に保健福祉、介護保険、保育、学
校教育、社会教育、公民館、図書
館、スポーツ、青少年問題に関す
る議案などを扱い、専門的、効率
的に審査しています。

文教厚生常任委員会

西川政晴　待鳥美光　安保友博　吉村豪介　小嶋智子　齊藤秀雄　齊藤克己
◎赤松祐造　　　○熊谷二郎

　市議会で取り扱う問題は数が
多く内容も多岐にわたります。
　総務環境常任委員会では、主
に市政の企画、政策、財政、人事、
市民生活、環境、道路、建築、防
災、上下水道に関する議案など
を扱い、専門的、効率的に審査し
ています。

総務環境常任委員会

監査委員
菅原満

朝霞地区一部事務組合議会
内山恵子　待鳥美光
吉田けさみ　吉村豪介

都市計画審議会
熊谷二郎　富澤啓二
安保友博　金井伸夫

民生委員推薦会
村田富士子　

青少年問題協議会
鳥飼雅司　小嶋智子

農業委員会委員
吉田武司
（任期：平成29年7月19日まで）

議会外構成各種委員

新しくなった議会組織を紹介します!
（◎委員長 ○副委員長）

6月定例会開会日に、
委員会の構成等が
新しくなりました。

4

一般質問の様子
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インターネットで会議録検索�
6月定例会会議録は8月23日（水）から公開予定です。

和光市議会�会議録



■委員長  吉田けさみ　■副委員長  猪原陽輔　■委員  吉田武司　富澤啓二　金井伸夫　■議長  齊藤秀雄
■オブザーバー   村田富士子（副議長）　菅原満　赤松祐造　小嶋智子

議会運営委員会編集

掲載記事の詳細は、議会事務局（☎ 048-424-9108　FAX 048-463-2835　Eメール i0100@city.wako.lg.jp）までお問い合わせください。

9月定例会の開催予定
8月 �31日木 開会、提案説明

9月 � 6日水 議案に対する質疑
7日木・8日金

11日月〜13日水 常任委員会

14日木・15日金
19日火・20日水

市政に対する
一般質問

22日金 討論、採決、閉会

本会議の手話通訳・要約筆記を無料で
手配します。
市議会だよりを音訳したCDを貸出しま
す。お気軽にご連絡ください。
また、市議会ホームページで音声データ
を公開しています。

聴覚・視覚障がいのある
皆さまへ

開会時間は、いずれの日も9：00の予定です
【開催日確定までの予定】
●�正式な日程及び市政に対する一般質問における議員の発言順位
は、8月29日（火）開催予定の議会運営委員会で決定する予定です。
決まり次第、市議会ホームページ、ポスターなどでお知らせします。
●�請願・陳情の締め切りは8月23日（水）15：00の予定です。

小さなお子さんと一緒に傍聴できる
モニター傍聴室もあります

平成29年6月定例会で審議された議案等の採決結果です。
報告・人事案件は除きます。

〇：賛成 ×：反対 欠：欠席 棄：棄権 除：除斥
△：趣旨採択 （議長 齊藤克己は会派に所属せず）
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市長提出議案10件（報告案件3件、人事案件13件を除く）

議案第42号 専決処分の承認を求めることについて
（和光市税条例等の一部を改正する条例） ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 承認

議案第43号 専決処分の承認を求めることについて
（和光市都市計画税条例の一部を改正する条例） ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 承認

議案第44号 専決処分の承認を求めることについて
（和光市国民健康保険税条例の一部を改正する条例） ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 承認

議案第45号 和光市個人番号の利用及び特定個人情報の提供に関する条例の一部
を改正する条例を定めることについて ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 原案可決

議案第46号 和光市個人情報保護条例の一部を改正する条例を定めることについて ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 原案可決

議案第47号 和光市議会議員及び和光市長の選挙における選挙運動用自動車の使
用等の公営に関する条例の一部を改正する条例を定めることについて ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 原案可決

議案第48号 職員の育児休業等に関する条例の一部を改正する条例を定めること
について ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 原案可決

議案第49号 和光市特定教育・保育施設及び特定地域型保育事業の利用者負担額
に関する条例の一部を改正する条例を定めることについて ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 原案可決

議案第50号 市道路線の認定について ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 原案可決

議案第51号 平成29年度埼玉県和光市一般会計補正予算（第1号） ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 原案可決

陳情1件
陳情第1号 国保の都道府県化に対する陳情書 × × × × × × × ○ ○ ○ × × × × × × × 不採択

議案と陳情の採決結果

和光市議会�声の市議会だより

ぜひ、傍聴に
お越しください。

本会議の録画中継をインターネットで
公開しています。中継映像は本会議の
開催後５日以降（土曜日曜、祝日を除く）
に配信します。ぜひ、ご覧ください。

インターネット議会録画中継

和光市議会�録画中継

平成28年度 政務活動費交付状況をお知らせします
政務活動費は、議員の資質向上のため、調査研究その他の活動に必要な経費の一部として、議員の請求により1人当たり月額2万円を四半期ごとに交付しています。
交付を受けた政務活動費の総額から必要経費を支出して残額がある場合は、政務活動費を返還することになっています。 （単位：円）

議員名 請求額
（A）

支給額
（B） 支出額 残額

（A）−（B）研究研修費 資料作成費 資料購入費 広報費 事務所費
西 川 政 晴 240,000 209,428 209,428 52,506 29,882 59,767 40,873 26,400 30,572
熊 谷 二 郎 240,000 146,407 146,407 0 452 39,658 106,297 0 93,593
鳥 飼 雅 司 240,000 220,087 220,087 0 47,828 65,962 106,297 0 19,913
内 山 恵 子 240,000 175,194 175,194 103,432 8,246 63,516 0 0 64,806
吉 田 武 司 240,000 240,000 259,200 0 0 74,328 184,872 0 0
村 田 富 士 子 60,000 59,491 59,491 0 19,487 40,004 0 0 509
富 澤 啓 二 240,000 157,729 157,729 0 0 157,729 0 0 82,271
猪 原 陽 輔 240,000 127,835 127,835 0 22,318 105,517 0 0 112,165
待 鳥 美 光 240,000 240,000 241,711 84,000 21,984 91,175 44,552 0 0
吉 田 け さ み 240,000 166,656 166,656 1,500 4,835 54,024 106,297 0 73,344
赤 松 祐 造 240,000 240,000 348,519 5,237 224,491 6,000 112,791 0 0
安 保 友 博 240,000 105,923 105,923 5,160 0 100,763 0 0 134,077
吉 村 豪 介 240,000 60,375 60,375 0 35,535 24,840 0 0 179,625
小 嶋 智 子 240,000 233,897 233,897 0 0 23,484 210,413 0 6,103
金 井 伸 夫 240,000 180,180 180,180 0 0 0 180,180 0 59,820
齊 藤 克 己 60,000 21,684 21,684 20,000 0 1,684 0 0 38,316

計 3,480,000 2,584,886 2,714,316 271,835 415,058 908,451 1,092,572 26,400 895,114
※菅原満議員、齊藤秀雄議員からの請求はありませんでした。 ※支出項目のうち、調査旅費、広聴費、人件費の支出はありませんでした。

広報わこう 2017年8月号10


